

POLÍTICA DE PRIVACIDAD APLICABLE A LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

La seguridad de los datos personales se ha convertido en una de las máximas prioridades de las organizaciones, y en una empresa global y altamente interconectada como la nuestra, garantizar la inviolabilidad de esa información es un objetivo prioritario. En este sentido, queremos ser transparentes y poner a disposición de todas las personas que interactúan con nosotros, la presente Política de Privacidad.

A través de esta Política queremos poner a su disposición la información general y relevante relativa a nuestras prácticas en materia de Protección de Datos personales, así como nuestras relaciones con aquellos terceros que pudieran acceder a los mismos o recabarlos en nuestro nombre.

ACCIONA, S.A. (en adelante, "**ACCIONA**") se compromete al tratamiento de los datos personales de acuerdo con la normativa de protección de datos personales y, en concreto, siempre que le sea aplicable, con lo establecido en el Reglamento (UE) 2016/679, 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, en consonancia y respeto con la legislación local aplicable en cada caso, por lo que en algunas jurisdicciones la presente Política podría verse completada con la normativa local correspondiente.

Esta Política de Privacidad se aplica a todos los accionistas y sus representantes (en adelante, "Interesado" o "Interesados"). En este contexto, se informa de que ACCIONA pone a disposición de los Interesados una serie de medios que permiten interactuar con nosotros, impliquen o no registro, como pueden ser webs, plataformas, buzones, direcciones o números de teléfono, formularios, etc.

Puede que alguno de nuestros Canales on-line contengan enlaces a otros sitios web y aplicaciones de terceros ajenos a ACCIONA. La presente Política de Privacidad no es de aplicación a los mismos. Por favor, revise igualmente las Políticas de Privacidad de dichos terceros a fin de familiarizarse con sus prácticas. También puede que contengan cookies de terceros que no sean propiedad ni estén bajo el control de ACCIONA. En este caso puede escoger su configuración de Cookies de terceros utilizando nuestra Herramienta de Configuración de Cookies, donde podrá gestionar sus preferencias y, a la que puede acceder haciendo clic en "Cookies".

ACCIONA adopta las **medidas de índole técnica y organizativa** necesarias para garantizar la seguridad de los datos personales y para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos y los riesgos a los que están expuestos. También puede verificar la presencia del certificado SSL comprobando las propiedades de la Página en su navegador. Una conexión será segura cuando en la barra de direcciones del navegador aparece "https://" en lugar de "http://" y se muestra el símbolo de un candado. Puede consultar más características del certificado SSL en el apartado Aviso Legal.

¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE LOS DATOS PERSONALES?

Le informamos que el responsable del tratamiento es:

- Denominación social: ACCIONA, S.A.
- NIF: A 08001851.
- Dirección: Avenida de Europa, número 18, Parque Empresarial La Moraleja, 28108 de Alcobendas (Madrid).



• Teléfono: +34 91 663 28 50

• Correo electrónico de contacto: contact@acciona.es

¿QUÉ DATOS PERSONALES PODEMOS TRATAR EN EL CONTEXTO DE LA JUNTA GENERAL?

A efectos de la presente Política de Privacidad, "datos personales" son aquellos datos que identifican a una persona o pueden utilizarse para identificarla.

ACCIONA informa a sus Interesados de que sus datos personales sólo podrán recogerse para su tratamiento cuando sean **adecuados**, **pertinentes y no excesivos** en relación con el ámbito y las finalidades determinadas, explícitas y legítimas para las que se hayan obtenido.

Los datos personales de los accionistas y sus representantes objeto de tratamiento son datos de identificación y contacto, imagen, número de acciones y firma electrónica, así como aquellos que sean facilitados por las entidades de crédito y empresas de servicios de inversión en las que dichos accionistas tengan depositadas o custodiadas sus acciones o que sean obtenidos a través de la grabación de la Junta General. El Interesado es el único responsable de la información que proporcione, y de la veracidad y licitud de esta.

• Información de terceras personas

Cuando el Interesado nos proporcione datos respecto de terceras personas, bien voluntariamente, bien porque lo requiramos en cumplimiento de alguna obligación legal, el Interesado consiente el tratamiento y declara que los datos son exactos. Igualmente, el Interesado declara que ha procedido a informar a las terceras personas del contenido de la presente política y/o de la que le aplique y haya sido informado específicamente, y de los correspondientes derechos que en materia de Protección de Datos personales les asisten. No obstante lo anterior, ACCIONA pondrá todos sus esfuerzos en actuar debidamente en relación con el tratamiento de dichos terceros.

Información pública

ACCIONA podrá tratar aquella información a la que pudiera acceder por ser información accesible legítimamente al público, y en especial, aquella información pública que esté a disposición en registros oficiales. En cualquier caso, este tratamiento sólo se llevará acabo si media una base legítima de las tasadas en la normativa aplicable y, siempre que sea posible o medie una relación contractual, será informado.

Datos personales de menores de edad

ACCIONA no recaba deliberadamente datos personales de menores de edad, sin autorización de sus padres, representantes o tutores legales. Ninguno de los canales puestos a disposición del Interesado por parte de ACCIONA, están diseñados o dirigidos a menores de edad.

Si padres, representantes o tutores legales consideran que sus hijos menores, han proporcionado información personal sin su consentimiento, pónganse en contacto con nosotros a través de la dirección de correo electrónico protecciondedatos@acciona.com.

¿CON QUÉ FINALIDAD Y LEGITIMACIÓN TRATA ACCIONA LOS DATOS PERSONALES?

ACCIONA trata los datos personales de los Interesados con las finalidades y bases legítimas que se detallan a continuación:



Desarrollo, Gestión y control de la relación accionarial

Tratamos los datos de los interesados con la finalidad de gestionar, desarrollar y controlar la relación accionarial, incluyendo la celebración de la Junta General y la gestión del ejercicio de los derechos de asistencia, información, delegación y voto. La base jurídica del tratamiento es el cumplimiento de la relación contractual existente.

Grabación y difusión de la Junta

El desarrollo (parcial o íntegro) de la Junta General podrá ser objeto de grabación audiovisual y difusión pública en www.acciona.com. En este sentido, la Junta General podrá seguirse tanto de forma presencial como telemática. Al asistir a la Junta General, el asistente presta su consentimiento para la grabación y difusión.

Cumplimiento de las obligaciones legales que nos afecten

Ya sean estas obligaciones legales de índole mercantil, fiscal, contable o administrativa; la base legal que nos habilita para este tratamiento es el cumplimiento de obligaciones legales.

¿DURANTE CUÁNTO TIEMPO CONSERVA ACCIONA LOS DATOS PERSONALES DEL INTERESADO?

Los datos serán conservados durante la relación accionarial y, una vez finalizada esta, durante el plazo de prescripción de cualesquiera responsabilidades legales o contractuales que pudiesen derivarse.

¿A QUIÉN PUEDE ACCIONA FACILITAR LOS DATOS DEL INTERESADO?

En ACCIONA nos comprometemos a no ceder ni divulgar la información personal de los interesados salvo por lo descrito en la presente Política de Privacidad:

- Podremos intercambiar información personal con proveedores de servicios sean empresas de ACCIONA o terceras, en algunos supuestos contratados para realizar servicios en nuestro nombre. En estos casos, siempre que sea necesario, se suscriben los correspondientes contratos de encargo de tratamiento según establece la normativa en materia de protección de datos.
- Los datos personales recabados también serán cedidos al notario que levante acta notarial de la
 Junta General; al Registro Mercantil de Madrid, y a aquellos terceros en el ejercicio del derecho
 de información previsto en la ley o que pudieran ser accesibles al público en general en la medida
 en que consten en la documentación disponible en la página web o se manifiesten durante el
 desarrollo de la Junta General.
- ACCIONA es una empresa Global e interconectada, por lo que podremos intercambiar información personal dentro de las compañías del Grupo en el contexto de la centralización de ciertas actividades desarrolladas por éstas como Grupo empresarial. Puede consultar la composición de ACCIONA en cada momento en la memoria de las últimas cuentas anuales consolidadas. No obstante, esta transferencia, cesión y tratamiento de datos personales dentro de ACCIONA se lleva a cabo bajo las leyes de protección de datos vigentes y mediante la adopción y aplicación de las garantías adecuadas a efectos de asegurar la protección de la privacidad y los derechos y libertades fundamentales de los Interesados. En el caso de que opere está cesión será informada en el tratamiento específico y requerirá consentimiento del Interesado.



Igualmente, ACCIONA informa que algunos de estos prestadores de servicios, terceras partes o compañías del Grupo pueden estar ubicados en territorios situados fuera del Espacio Económico Europeo que no proporcionen un nivel de protección de datos equiparable al de la Unión Europea. En tales casos transferimos los datos de los Interesados con garantías adecuadas y siempre guardando la seguridad de los mismos, como puede ser la formalización de Cláusulas Contractuales Tipo aprobadas por la Comisión, cuyo contenido se puede consultar en el siguiente enlace: https://ec.europa.eu/info/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/standard-contractual-clauses-scc_es

¿CUÁLES SON LOS DERECHOS DEL INTERESADO CUANDO TRATAMOS SUS DATOS?

El Interesado puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad de sus datos, y/o la limitación u oposición a su tratamiento dirigiéndose por escrito al Departamento de Protección de Datos personales, en Avenida de Europa, 10, Parque Empresarial La Moraleja, 28108 de Alcobendas (Madrid) o mediante el envío de un correo electrónico a protecciondedatos@acciona.com. Asimismo, podrá en cualquier momento, retirar el consentimiento prestado dirigiéndose a la dirección arriba indicada, así como a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control en materia de protección de datos pertinente (https://www.agpd.es/portalwebAGPD/index-ides-idphp.ph) y, en particular, ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).

Observación: Durante periodos de excepcionalidad tales como Estados de Alarma o de Emergencia, que impliquen periodos de confinamiento, u otras perturbaciones externas tales como desastres naturales, condiciones climáticas extremas o guerras los derechos que no se ejerciten a través de la cuenta de correo y se ejerciten mediante correo ordinario, tendrán un plazo de respuesta mayor al habitual, reestableciéndose los periodos de respuesta cuando se levante el periodo de confinamiento recomendado.

INFORMACIÓN AMPLIADA:

En ACCIONA utilizamos redes sociales como LinkedIn, Twitter, Facebook, Google+, Instagram o YouTube, para compartir nuestros contenidos. Actuamos en las redes como responsable de los datos que publicamos, tratándolos siempre, conforme las condiciones establecidas en cada una de las redes sociales.

La interacción con los usuarios por el uso de dichos perfiles o herramientas puede implicar la transferencia internacional de datos, de tipo analítico y técnico, en relación con la Página y los perfiles de redes sociales, siendo en los servidores de las empresas de las redes sociales dónde se tratan los datos que los usuarios facilitan a través de dichos perfiles.

VIGENCIA

Cualquier cambio realizado en la Política de Privacidad y en las prácticas de administración de la información se reflejará de forma oportuna, pudiendo ACCIONA agregar, modificar o sustituir dicha Política cuando lo estime necesario.

Actualización a, 4 de mayo de 2023.
